
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）TSMC進出によ
る成長戦略について

①経済活性化
・関連企業等誘致のための工業用地の確保
・雇用促進に向けた企業誘致
・物流アクセスの強化

②人材育成
・小・中学校における半導体教育の推進
・グローバル社会に向けた教育の推進

（２）TSMC進出に伴
う課題解決について

①自然環境
・地下水への影響
・再生可能エネルギーの導入

②住環境
・海外からの転勤者が安心して暮らせるまちづくり
・人口増加に伴う防災・防犯対策
・交通渋滞及び交通安全対策

（１）女性センター
設置について

これまで竹迫シルバー人材センター２階を拠点（女性センター）とし
て２０年の活動を続けてきた「まちねっとセラヴィ」が昨年解散し
た。「女性活躍推進法」を推進するために新しいセンターが必要では
ないか。

（２）公共施設・学
校のトイレに生理用
品を常備することに
ついて

①公共施設のトイレに生理用品を常備することについて

②学校のトイレに生理用品を常備することについて

（３）防犯カメラ等
の設置について

①合志市防犯カメラ等設置要綱について

②合志市防犯カメラ設置支援補助金交付要綱について
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）北部地域（合
志小校区・西合志第
一小校区）の現状と
将来予想及び活性化
対策について

①各校区ごとの住民人口及び児童生徒数の推移とその将来予想

②職業分類の推移

③高齢化率と限界集落について

④活性化対策に対する市の考え方

（２）期日前投票所
の確保について

現在２か所で行われているが、投票率の向上にむけ、増設する考えは
ないか。

（１）中学生・高校
生への教育・支援に
ついて

①１８歳成人の教育・支援・啓発の取組状況

②中学生職場体験の支援策

③防犯灯調査と設置

（２）農地について

①人・農地プランアンケート結果の対象地区の課題と農地集約化に関
する方針

②高規格道路計画に伴う農地について国・県からの情報

③畦畔（けいはん）除去件数と農地所有者への啓発

④企業進出に伴う県の協力と市農業委員会の体制
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）図書館とマン
ガミュージアムの役
割について

①図書館の利用者登録が、人口増加にもかかわらず伸びていないのは
なぜか。

②図書館の魅力を市民に伝えるためにどのような活動をやっているの
か。それは指定管理者の役割か。

③「マンガ県くまもと」「くまもとマンガ協議会」に市はどう関わっ
ていくのか。

（２）令和４年度合
志市経営方針につい
て

①施策２３「計画的な土地利用の推進」に「国県有地の有効活用や土
地利用に関する規制緩和を国や県に対し引き続き要望します」とある
が、国県有地の有効活用について、具体的な構想があるのか。

②施策２８「企業誘致の促進と働く場の確保」に「既存の観光資源を
磨き上げるとともに、新しい観光産業の創出や誘致を図ります」とあ
る。既存の観光資源の中で、特に力を入れようと考えているものはあ
るか。
また、新しい観光産業について具体的なイメージがあるのか。

（１）地域経済につ
いて

①TSMC進出に関して
・市の今後の対応
・合志市経済への影響
・地下水や自然環境への影響、渋滞など市民生活への影響をどう考え
ているか。また対策は。

②中小企業と地域を元気にする経済政策を。
・合志市の取り組みと、地域経済を元気にする今後の計画は。
・農業、中小企業への支援について
・公契約条例の制定について

（２）新型コロナ対
策について

①無料PCR検査の延長と合志市内で検査が受けられるよう県に要請す
べきではないか。
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）投票入場券の
未達について

①本市における直近２～３回の選挙において、判明している投票入場
券の未達が指摘された数及びその際の本市の対策。

②近隣市町及び熊本県で把握している投票入場券の未達が指摘された
数について。その際の対策について本市と違う点があるか。

③本市において、不正投票防止のため実施している方法は。

④他市町及び熊本県において不正投票防止のため実施している方法
は。

⑤今後改善すべき点は。

（２）合志市防災士
連絡協議会について

①総合防災訓練の時に防災士がどのように関わったのか。

②同協議会の今後の進め方について

③中学生防災士の今後の進め方について

（１）スケートボー
ドパーク運営につい
て

①２０２０東京オリンピック・パラリンピックの感想は。

②オリンピックでの１０代の選手の活躍をどう捉えるか。

③スケートボード等による路上、公園等における苦情はあるか。

④近年の豪雨災害（路上冠水や調整池、排水路）についての対応と対
策は。

⑤近年の住宅開発状況等を鑑み、調整池の増設や排水計画の見直しが
必要と考えるが、いかがか。

⑥調整池を晴天時のスケートボードパークとして活用してはいかが
か。

（２）後継者育成に
ついて（農林水産業
を基本に）

①国、県、市ともに創業支援や新規事業に規模拡大傾向であるが、農
林水産業は、個人、家族経営が一次産業の主である。その後継者育成
が最大の課題と考えるがいかがか。

②フードロスについての認識は。

③後継者育成について資金補助や支援が必要と考えるがいかがか。

④市独自の施策に取り組むべきでは。
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